



Fernández Noroña: "Morena está cometiendo el mismo error que la derecha"



Pocos legisladores dan tanto de qué hablar en México como Gerardo Fernández Noroña. De temperamento indócil y lengua suelta, este diputado tiene muy claro que, si la izquierda no profundiza sus mecanismos ideológicos en acciones concretas, puede caer en las viejas mañas políticas del pasado.

Mirar hacia atrás implica reconocer errores y aciertos. **Fernández Noroña** fue miembro fundador del **Partido de la Revolución Democrática (PRD)**, la primera fuerza de izquierda capaz de aglutinar a todos los movimientos obreros y progresistas del país en 1988. De hecho, ese mismo año se unió a la campaña presidencial de Cuauhtémoc Cárdenas, quien aspiraba a la Presidencia de México, pero fue derrotado por Carlos Salinas de Gortari, el candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI), quien triunfó entre fuertes críticas por un posible fraude electoral que nunca ha sido investigado.